



6 Pièces

200 m²

Réf. FWUG3926_MM_1609_4

779 000 €

Callian

Maison à vendre (83440)

abriculteurs

résidences
immobilier

résidences immobilier

Abriculateurs a le plaisir de vous présenter cette villa en vente par nos soins et située à callian (83440) découvrez cette villa familiale de 6 pièces d'environ 200 m² habitables, dépendance incluse, située à callian, dans un secteur résidentiel prisé, au calme, au cœur d'un environnement naturel et lumineux. Édifiée en 2008 sur un terrain d'environ 1 250 m², exposée plein sud, la propriété bénéficie d'une agréable vue dégagée sur la nature environnante, d'une piscine et de beaux volumes intérieurs. La maison s'ouvre sur une entrée desservant une vaste pièce de vie lumineuse, prolongée vers ...

Abriculateurs is pleased to present this villa for sale through our agency, located in Callian (83440). Discover this family villa with 6 rooms and approximately 200 m² of living space, including an outbuilding, situated in a sought-after residential area of Callian, in a quiet setting, in the heart of a bright natural environment. Built in 2008 on a plot of about 1,250 m² facing due south, the property benefits from a pleasant open view of the surrounding nature, a swimming pool, and generous interior volumes. The house opens onto an entrance leading to a large, bright living room extended ...

ABRICULTEURS

- 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





a

Surface totale approximative[®]
80,3 m²

(1) Hors balcons et terrasses

Indicateur d'énergie
classe A

Les calculs se réfèrent à la norme RT2012



www.residences-immobilier.com

